



Rheinmetall rachète le fournisseur militaire américain Loc Performance

- Josue Michels
- [15/08/2024](#)

Le plus grand fabricant d'armes allemand, Rheinmetall, a signé mardi un accord pour racheter le fournisseur de véhicules militaires Loc Performance, au prix de 950 millions de dollars. L'entreprise étend ainsi ses activités aux États-Unis, ce qui lui ouvre la porte à des dizaines de milliards de dollars de commandes de la part de l'armée américaine.

Un fournisseur de l'armée américaine : Rheinmetall possède déjà des usines aux États-Unis, travaillant en coopération avec Lockheed Martin et l'armée américaine. Elle espère que cette acquisition l'aidera à remporter des appels d'offres pour la construction d'une nouvelle génération de véhicules de combat d'infanterie et de camions militaires pour l'armée américaine.

Aux États-Unis, nous occupons une position prometteuse dans deux grands projets militaires, à la fois dans le programme de véhicule de combat d'infanterie XM30 et dans le projet de [camion tactique commun]. L'acquisition de Loc Performance nous donne la capacité de production qui nous permettra de réaliser les commandes importantes que nous visons. Cela nous met en position de réaliser une création de valeur 100 pour cent locale aux États-Unis.

—Matthew Warnick, PDG de Rheinmetall Vehicles

Ignorer les préoccupations : Le site web de Rheinmetall indique que la « transaction est soumise aux approbations réglementaires ». Le gouvernement américain peut empêcher l'acquisition d'entreprises américaines par des entreprises étrangères si cela représente une menace crédible pour la sécurité nationale.

Mais le gouvernement ne semble pas s'inquiéter de cet accord. Cela laisse perplexe, compte tenu de l'histoire de Rheinmetall au cours des deux guerres mondiales.

Une stratégie plus vaste : Lors d'une réunion secrète en 1944, la direction de la SS a demandé à Rheinmetall et à d'autres entreprises de faire passer leurs activités dans la clandestinité et à l'étranger. Cette réunion est restée confidentielle jusqu'en 1996. Pour cette raison et d'autres aussi, la récente croissance explosive de Rheinmetall devrait être préoccupante.

Comme l'explique le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, dans « [Rheinmetall sort de la clandestinité](#) », Rheinmetall a une stratégie plus vaste que celle de faire de l'argent.